
智行理财网
股票期货分析预测，股票期货分析预测方法

很多朋友对于股票期货分析预测和股票期货分析预测方法不太懂，今天就由小编来
为大家分享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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期货原油涨，股市原油板块能涨吗？

主要影响板块：

利好：炼油板块、新能源、煤炭、交通运输、汽车等

利空：化肥化纤、塑料制品、火电、农业、渔业等

具体影响原因如下：

利好炼油板块

汽柴油价格上调后，在成本基本不变的情况下，中资石油公司的产品价格上涨，直
接带来的就是利润。垄断国内成品油冶炼市场的两大巨头中石油和中石化迎实质利
好。

利好新能源、煤炭等替代板块

油价上涨对煤炭、焦炭等传统型能源的开采，甚至对风能、太阳能和生物质能等新
能源的研发等产生影响。油价上调后，替代需求量增加，对于价格将形成支撑。

利空交通运输、汽车板块

成品油涨价将利空航空、物流、公共交通、出租车行业；对汽车制造、高速公路行
业来说，则中性偏空。

高油价对包括航空、航运、公路运输、物流等多个细分行业带来压力，其中航空业
受燃油成本影响最大。油价上调，交通运输行业成本随之上升，相关板块股票迎利
空。
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油价上涨将显著提高拥有汽车的成本，所以当油价上涨或被预期上涨时，油价成了
消费者购买汽车所考虑的重要因素。尤其是在中国竞争极为激烈的汽车市场上，高
油价将成为汽车需求的重大阻碍因素。

利空化肥化纤、塑料制品板块

我国生产化肥所用原料主要是煤、重油、天然气，其原料费用、能源费用占成本比
重很大；化学纤维以合成纤维单体(聚合物)为原料，原料价格对原油价格非常敏感
；塑料制品业以基本石化产品，比如聚乙烯、聚丙烯等为原料，而且原料成本占生
产成本比重很大，原油价格变化对其影响亦较大。因此从整体而言，化肥化纤和塑
料行业的成本，也将因为油价的上涨而提高。

利空火电、农业、渔业等板块

油价的上涨将使火电、农业、渔业等其他行业成本的提高。就火电行业来说，由于
煤炭对原油的替代效应，油价的上涨往往会引起煤炭价格的上涨，从而使得发电企
业的发电成本提高。对于农业、渔业等其他行业，由于身处用油产业链的中下游，
此次油价的上涨亦可能引发整体行业成本的上涨。

油价上涨对股市有什么影响？为什么？

国际油价上涨,有中国石化,中国石油的成本增加很多,油价上升压力非常大,所以国际
油价上涨,中国成为高通涨国家,对中国所有的企业都有影响,股市反映的是未来一定
会走熊市甚至暴跌

国际原油期货价格下跌，对我国中石化中石油两家上市公司股票是利好还是利空（
请勿抄袭）

对中石化利好，它进口原油炼油（主要卖成品油，国内油价又涨，但昨天此股大小
非解禁，过去就会好了！）；对中石油稍利空，它主要采油，卖原油！

原油暴跌对股市有什么影响

油价暴跌将促使政策发生转向及企业整体运作成本出现大幅下降的格局，由此会对
股市形成中长期利好。确实，油价的涨跌对股市的影响是深刻的，而对不同行业的
上市公司更是带来本质上的影响。

一直以来，国际油价的大起大落基本会对中国股市带来深刻性的影响。从历次表现
来看，油价与股市之间更多呈现出一种负相关性。即油价大幅上涨，股市下跌的概

                                    2 / 5



智行理财网
股票期货分析预测，股票期货分析预测方法

率就偏大；相反，油价大幅下降，则股市有望走出逐步回升的走势。

一般而言，油价暴跌对以航空、航运为主的“耗油”大户产生直接性的刺激。此外
，化工行业乃至消费行业等都会因油价的下降而有所受益。

显然，随着多数上市公司的运作成本下降，必然会在一定程度上提升其整体的盈利
能力。于是，反映到二级市场上，就是上市公司的基本面好转，股价的上涨，从而
带动股市的回暖。

国际原油价格上涨对中国石化是利好还是利空？为什么？

当然不是利好消息。首先历史证明了，国际原油下跌，中石化中石油也跟这跌。

说说原因。大家都看见了原油下跌带来的成本下跌。但是却没有看见成品价格也在
下跌。所以呢大家不但要看原油还要看成品油的国际形式。

再来看成品油下跌的大不大。应为这中间的炼化成本基本是不变的。假如（是假如
）。一桶原油练半桶成品油。一桶原油下降由原来的100降到50.成本油由原来的12
0降到60。炼化成本长期10元。那很明显炼油厂没有原来赚钱了。虽然都是下降一
半。因为原来能赚10元。现在已经不赚钱了。所以绝不能凭借一个消息来判断具体
形式。

这时候炼制成本越低的企业越能赚钱。所以大家还要看企业的成本大头在哪

在期货交易中，为什么有人说技术分析只是马后炮，无法提前预判行情
？

因为在期货交易中，所有的技术分析手段，无论是技术指标，还是技术形态，才设
计上而言，都是滞后的。

现在是收盘时间，我们随便列举个例子：螺纹钢。

螺纹钢期货的5日均线价格是怎么来的？

是把最近5天的收盘价加一起除以5。如果当前没有收盘呢？那就是前4天的收盘价
+当下的最新价。最新价变一下，5日均线的价格就变一下。

所以，很明显，均线的数值是跟着K线来走的。它能够预测未来吗？预测不了。K
线变，均线才变。其他的技术指标都是这个道理。无论是什么布林，CCI，KDJ,MA
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CD等。所以，所有的技术指标都是滞后的。

其次，技术形态，技术形态就更是如此了，技术形态都是我们在走完的图形上画出
来的。如果K线没有走完，我们根本就不知道它会走出什么形态。

比如下图：

当K线走到了红圈的位置时，如果价格继续上涨，那么就是震荡区间。如果继续突
破，那就是W底的突破。如果价格在红圈位置下跌呢？那就是M顶。看到了吗，在
红圈的位置点上，未来是未知的。具体是什么形态，看的是价格怎么走。

所以，技术形态也无法预测未来。

所以，人们才总是，所有的技术分析都是滞后的。

当然，滞后不代表不能用，利用技术指标去进行趋势跟踪试错交易，依然是非常好
的选择之一。因此，不必一定要给技术分析下个定论，一切看的，还是期货交易者
对交易的认知。

各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。

大数据为什么不能预测外汇期货股票？

因为无论是外汇，期货，还是股票。价格的决定性因素有以下两点：

1、未来的信息。

2、人们的预期。

举个例子，美国宣布了xx政策，这个政策会影响美股走势，进而影响国内股市。

这个过程，就是大数据无法预测未来行情的原因，因为这里面有两个变量是数据和
机器算不出来的。

首先，这个消息是新消息，是我们之前不知道的消息。这个消息的内容和发布时间
，是发布者人为的，主观的选择的，数据算不出来的。这个消息什么时候出，是什
么样的消息，数据无法提前知道。

第二点，人们对这个数据的反应，是数据算不出来的，有的人觉得利多，有的人觉
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得利空，而价格是双方博弈之后的结果。这个程度是算不出来的。是高开？是高开
低走？还是平开？数据算不出来。

基于以上两点。所以大数据不能预测未来走势。

各位觉得呢？

点赞支持一下，谢谢。

请问在预测期货股票走势的预测理论与方法中，那种的准确性高？

趋势预测方法确定性最高。趋势是前提。只有基本确定了趋势的基础上，才能考虑
下单交易。你的选股和切入点必须建立在趋势过关的基础上，如果趋势这关不过，
即使股票看着再好看，再诱人，也不要买入。在趋势确定的基础上，选择关键点，
看有没有可以进入的时机，如果发现股价已经走高，即使有趋势的存在还是要考虑
放弃。趋势才是交易之王，顺势而为说的就是这个意思。其实交易说简单也简单，
股价怎么走，无非就是向上走，向下走，横着走，明白了这些，交易就相对简单了
。选你要的趋势，选你要的股票，选你要的关键点。这样成功的概率不就提升好多
吗。欢迎关注【交易与感悟】头条号，这里会持续给大家更新好文，欢迎大家评论
转发收藏点赞，谢谢！

关于股票期货分析预测到此分享完毕，希望能帮助到您。
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